



• ÉGYPTE •

LE LION ET L'HOMME

Il y a longtemps, un lion terriblement fort vivait dans le désert. Tous les animaux tremblaient de peur quand il rugissait. Un jour, le lion rencontra la panthère dont la peau était déchirée et le poil arraché.

– Que t'est-il donc arrivé ? s'étonna le lion. Qui t'a fait ça ?

– L'homme, gémit la panthère.

Le lion sursauta : « Qui était l'homme ? » Il n'en avait jamais entendu parler.

– Méfie-toi, poursuivit la panthère. Ne t'approche pas de lui. Il est rusé et dangereux.

Le lion éclata d'un rire énorme :

– Ha, ha ! Personne n'est plus fort que moi. Je vais le trouver et le provoquer. Nous verrons bien qui remportera le combat.

Le lion se mit à la recherche de l'homme.

Une semaine plus tard, il rencontra l'âne et le cheval. Ils avaient tous deux un mors dans la gueule et une bride autour du cou. Ils galopèrent sur un chemin poussiéreux en tirant une charrette. Le lion bondit devant eux, les obligeant à s'arrêter :

– Holà ! Pourquoi courez-vous si vite ? Qui vous a attachés à cette drôle de machine ?

– C'est l'homme ! répondirent les deux animaux. Nous ne voulons plus être ses esclaves et nous essayons de lui échapper.

– Quoi ? grogna le lion. Serait-il plus fort que vous deux ?

– Oh oui... Méfie-toi, dit l'âne. Ne t'approche pas de lui.

– Il est rusé et dangereux, ajouta le cheval. Adieu !

Le lion s'écarta et les laissa repartir. Gare à l'homme quand il le rencontrerait !

Peu après, il croisa la vache et le taureau. Un joug sur le cou, les cornes limées, les naseaux percés par un anneau : ils avaient triste mine. Le lion n'en croyait pas ses yeux.

– C'est l'homme qui nous a maltraités ainsi, expliquèrent la vache et le taureau. Méfie-toi. Ne t'approche pas de lui. Il est rusé et dangereux.

Ensuite le lion croisa un ours qui n'avait plus ni griffes ni dents. Et la grosse bête hocha la tête tristement :

– Je voulais provoquer l'homme pour savoir qui était le plus fort. Je voulais qu'il me donne de la nourriture... et tu peux voir le résultat.

– Comment l'homme a-t-il pu te faire autant de mal ?

– Il m'a offert de la nourriture qui contenait je ne sais quelle poudre... et pendant que je dormais, il m'a arraché les griffes et les dents. Méfie-toi. Ne t'approche pas de lui. Il est rusé et dangereux.



